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Abstract (en)
An illuminated strip used for indication of an escape path has a main housing frame (1) produced of a lightweight metal alloy. The main channel
section is shaped to receive an LED indicator strip (5) with LED elements (9) and a decorated foil (7) supported on projections (6). The channel is
enclosed by a cover strip (2) of transparent material and this is formed to clip into position. The outer sections are shaped (13,14) to receive end
plates.

Abstract (de)
Die Beleuchtungsleiste ist mit einer Trägerrahmenprofilleiste (1), einer lichtdurchlässigen Abdeckprofilleiste (2), einem darunter befindlichen
LED-Leiterstreifen (5) abdeckende Dekorfolie (7), die zwischen Halteelementen (10) der Abdeckprofilleiste (2) und Auflagestützen (6) der
Trägerrahmenprofilleiste (1) gehalten ist, und zwar in einem solchen Abstand vom Boden der Trägerrahmenprofilleiste (1), daß der dort aufliegende
LED-Leiterstreifen (5) ebenfalls einklemmbar ist, ausgebildet. Die Beleuchtungsleiste ist weiterhin mit zumindest einer die Abdeckprofilleiste (2)
an zumindest einem Endbereich übergreifenden Abdeckkappe (3), Halteelementen (5) an der Abdeckkappe zur Festlegung derselben an der
Trägerrahmenprofilleiste (1), einem sich an einem Stirnende der Trägerrahmenprofilleiste (1) abstützenden Steg (16) an der Abdeckkappe (3) und
zumindest einem an der Trägerrahmenprofilleiste (1) angeordneten, die Abdeckkappe (3) abstützenden Endstück (4) ausgebildet. <IMAGE>
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